

Tres incendios forestales afectaron a la provincia de Osorno este fin de semana

SINIESTRO. Se registraron en Popoén Alto, Pichidamas y, finalmente, en San Pablo. Todos están controlados. Llaman a prevenir y a extremar medidas de precaución.

Este fin de semana se registraron tres incendios forestales en la provincia, el más reciente en la comuna de San Pablo, lo que motivó un llamado a extremar las medidas de prevención para evitar nuevos focos.

La delegada presidencial Claudia Pailalef, informó que en la provincia de Osorno se

mantuvieron tres focos activos. Uno de ellos se originó en el sector Los Juncos, en la comuna de San Pablo, y afectó preliminarmente a 0,3 hectáreas.

Durante el domingo estuvieron en el lugar una brigada de Conaf, un camión aljibe y una brigada de la forestal Vista Hermosa, quienes se enfocaron en la liquidación de puntos

calientes en el perímetro del área afectada, utilizando equipos de agua y herramientas manuales.

“Es un incendio forestal de baja complejidad que afectó a plantaciones de pino. Durante la noche, también en este siniestro trabajaron Bomberos de San Pablo, Osorno, Riachuelo y Purranque, con cinco ca-

rro bomba, un camión aljibe, un vehículo de comandancia y 36 voluntarios. La labor realizada junto a la brigada forestal de Vista Hermosa, fue la construcción de líneas en el perímetro y a las 5 horas se reportó el anclaje total del perímetro”, señaló.

Además, se produjo otra emergencia en Popoén Alto,



EL DOMINGO SE TRABAJÓ EN EL INCENDIO DE LOS JUNCOS, SAN PABLO.

que afectó a 1,3 hectáreas, y extinción y posterior control para evitar posibles rebrotos del fuego. **CG**